

## Assemblée Générale Ordinaire du 21 février 2026

Pour l'exercice 2025.

Le bureau termine sa seconde année de fonctionnement, prêt à retenter l'aventure si le CA qui se réunira à la suite de l'AG reconduit nos mandats.

Tout d'abord nous aurons une pensée pour ceux qui nous ont quitté...simples adhérents ou plus engagés au sein de l'association nous nous devons de nous souvenir de ce qu'ils ont laissé. Nous voulons dire aussi notre sympathie à ceux qui ont perdu des proches.

L'association a fonctionné, normalement. Nous avons pu réaliser et exécuter ce que nous avions prévu. Au risque de ne voir de notre part qu'autosatisfaction, disons qu'elle a été riche en activités, réunions, rencontres et qu'elle se porte bien, ne serait-ce qu'au vu du nombre d'adhérents et des relations établies.

Nous avons, tout en restant attaché à notre appartenance régionale, étendu davantage nos actions. Pour assurer la survie de l'ACGC, nous devons accepter d'évoluer et de nous faire connaître au-delà de notre ancrage "vaunajol – clarensacois" habituel.

La cotisation annuelle reste aux mêmes tarifs. Notre trésorier abordera ce chapitre. Plusieurs d'entre vous demandent des précisions quant au montant et aux modalités. Nous avons essayé de rendre ces points plus compréhensibles. Tout est noté sur le site et le bulletin trimestriel mais **il n'existe pas de formulaire pour les renouvellements** qui se font par virements bancaires ou chèques.

## Rapport moral et d'activités

Vous êtes avertis par nos publications et le site. Nous allons repasser brièvement ces différentes activités.

**Le conseil d'administration** s'est réuni 18 janvier, 26 avril, 28 juin et 11 octobre

Les **permanences** ont été assurées. Si les visiteurs sont rares nous avons constaté une très légère augmentation des participations.

Les **séances de paléo** se sont déroulées comme prévu. Je me permets de signaler que les textes étudiés sont sur le site Brozer-Téléarchives/ACGC.

*Page d'accueil pour donner suite au memento 13ème ligne, rubrique 00-60*

**Les sorties** Nous étions à **St Mamert-du- Gard** à l'occasion de leur exposition.

Quant à la visite du village elle eut lieu une fois encore sous la pluie et pourtant cela se passait le jour de la St Mamert !

### **Les rencontres.**

Le 22 février 2025 notre Assemblée générale se tenait à Clarensac. Il pleuvait et ce fut un peu difficile d'accéder au restaurant compte tenu de l'état de la voirie, encore en chantier. Malgré cela le déroulement de la journée n'a pas été trop perturbé. L'après- midi Eliane Crouzet occupait son auditoire et le stand café avait été réouvert !

**Le 17 mai nous étions à Codognan-Vergèze.** Notre ami Bernard Février nous parlait des glacières et l'après-midi Pierre Valette nous faisait découvrir Vergèze.

**Le 30 août** c'était la grande sortie en Lozère à **Bédouès- Cocurès** sur les traces du pape Urbain V.

Pour terminer le cycle nous étions à **Montpezat** le 15 novembre où Mr Jean Pierre Bessac nous initiait à la géologie.

Évoquer plus longuement la lourde charge que cela représente serait de la redite. Nous sommes heureux d'avoir pu conserver les quatre événements même si d'autres préoccupations se font jour, comme je vous en fait part dans la lettre de voeux.

### **Les activités avec d'autres associations.**

Nous étions présents, en avril à Mauguio

En juin à la journée de la SAGA en Ardèche.

En juillet à Vic/Cère dans le Cantal avec l'APROGEMERE les 19 et 20.

En septembre au FORUM des associations de Clarensac le 7.

Les 4 et 5 octobre avec l'**Union des Généalogistes Gardois** à Marguerittes

Le 11 novembre en co-production avec la municipalité de St Côme nous avons initié une exposition sur le thème des différents conflits... inscriptions sur le MAM. Un gros travail de recherches généalogiques avait été nécessaire, plus de la moitié des morts avaient des origines cévenoles !

À la suite de cette rencontre à laquelle participait le Souvenir Français Simone et Anne Marie ont été invitées à la remise du drapeau au Collège de Clarensac. Ce qui leur a donné l'occasion de rencontrer Mme La Principale et lui présenter l'association.

### **Nos moyens de communication.**

Ce sont les mêmes.

L'appel, pour les **dons de documents** a été entendu. Un adhérent nous a confié des documents personnels que nous sommes en train de traiter.

En ce qui concerne l'appel aux articles nous ne pouvons que nous réjouir. Nous avons des adhérents qui nous contactent régulièrement.

Notre appellation nous oblige à nous centrer sur les Cévennes nous avons dû ne pas accepter certains textes qui ne semblaient pas correspondre à ces critères Ce qui a pu contrarier certaines personnes et je les prie de m'excuser.

Cependant il arrive que des documents pas forcément dédiés aux cévennes mais d'intérêt général sur la généalogie ou les vieux métiers, le patrimoine... soient publiés...

En ce qui concerne **le bulletin**. Certains ont été surpris du retard de parution du numéro 150. Tout était prêt pour une parution normale mais l'imprimeur a eu une mauvaise surprise, la machine étant en panne. Et cela au moment où il prenait ses congés et le dépanneur difficile à contacter !

### **Site télé archives, gestion des sauvegardes.**

Actuellement Philippe REGNIER travaille sur expo actes (voir son article dans céven'Net de décembre). Cela représente un énorme travail.

**Téléarchives** : Les mises en ligne continuent mais ont une répercussion sur le budget. Les prévisions ont été dépassées, il a fallu verser une petite rallonge. Vous devez le voir dans le bilan financier.

## **En ce qui concerne l'avenir**

Nous avons déplacé la première *permanence* au mercredi, suite aux souhaits de quelques personnes

Les séances de *paléo* ont lieu une seule fois par mois

### *Les rencontres*

Les 4 rencontres ont été maintenues

Après l'AG nous proposons :

Mialet le 30 mai

St Germain de Calberte le 22 août

St Ambroix mi-novembre

Et bien sûr les journées de Mauguio les 11/12 avril

Le forum des associations de Clarensac début septembre

Les journées de l'UGG les 24 et 25 octobre dans les locaux des Archives Départementales.

M. le Maire de Montpezat nous a demandé d'intervenir dans sa commune le 11 novembre comme nous l'avons fait en 2025 à St Côme.

En 2020 le président annonçait que *nous devions rester à l'écoute des approches qui émergent de toutes parts*. Cela reste valable et je pense notamment à l'IA. N'ayant pu trouver cette année de conférencier acceptant de nous en parler nous espérons mettre ce sujet au programme de l'AG février 2027 !

Il va de soi que nous serions heureux de vous avoir plus nombreux lors de ces événements.

*Il me reste à soumettre à vos votes ce rapport d'activité*

- *Il est demandé aux adhérents qui ne pourront être présents d'envoyer(par courriel ou courrier) vos votes.*

## **Rapport financier**

Michel CHARRIERE, trésorier.

- *Il est demandé de soumettre à vos votes ce rapport dans les mêmes conditions que le rapport d'activités*

## **Renouvellement des mandats**

6 membres du CA sollicitent vos suffrages pour le renouvellement de leur mandat :

Michel Charrière, Patrick COMTE, Jacques GEMINARD, Bruno LOMBARD, Jean-Louis MANIFACIER et Philippe REGNIER

*Ce vote s'effectue dans les mêmes conditions que les précédents.*

## **Nouvelles Candidatures**

Puisque nous abordons le sujet des mandats je me dois de vous dire que lors de l'AG prochaine je ne solliciterai pas un renouvellement de mandat. Il est temps pour moi de "faire valoir mes droits à la retraite" 'place aux jeunes ! Et Anne Marie MARTELLUCCI ne se représentant pas en 2027 l'ACGC aura à renouveler le bureau !

## **Pour conclure**

Au terme de cet exposé il me reste à adresser mes remerciements à tous les adhérents pour leur fidélité, leur soutien.

Aux membres du bureau et du conseil d'administration pour leur engagement.

À M. Le Maire de Clarensac et M. Vallon en charge des associations, qui nous hébergent et nous accueillent.

À Mesdames et Messieurs les Maires qui mettent à disposition les locaux municipaux pour tenir nos réunions trimestrielles.

Ainsi qu'à tous ceux qui acceptent d'animer ces rencontres par des conférences, des visites.

Merci et belle journée à vous toutes et tous.

La Présidente

Simone Meissonnier